

Ercros reivindica la formación continua del personal del sector químico



El responsable de RR.II. de la fábrica de Sabiñánigo, en el centro, junto al resto de ponentes

Enrique Solano, responsable de relaciones industriales de la fábrica de Ercros en Sabiñánigo, ha explicado que uno de los mayores desafíos de la industria química es motivar a su personal a seguir formándose, ya que esto mejora el rendimiento y la productividad, además de facilitar la adaptación a un entorno en constante evolución.

Solano ha participado, en representación de Ercros, en la Jornada Nacional de Formación para Industrias Químicas, celebrada en Zaragoza bajo el lema “Innovación y Formación en la Química”, organizada por la Federación Empresarial de la Industria Química Española (Feique).

En su intervención, el representante de Ercros ha hablado de la necesidad de adaptar la formación a los distintos perfiles y puestos de trabajo, pese a la dificultad de compatibilizarla con la actividad laboral. También destacó la importancia de que las empresas del sector colaboren con los centros de formación profesional y acojan estudiantes en prácticas, para asegurar la cualificación de los futuros profesionales.

Solano lamentó que la formación profesional (FP) siga poco valorada y defendió la necesidad de promoverla, especialmente en las ramas tecnológicas donde existe una creciente demanda de talento cualificado.

El evento ha reunido a expertos del ámbito educativo, empresarial y sindical para abordar los retos formativos del sector ante los cambios normativos, tecnológicos y de competencias.

Toda la información sobre la formación en Ercros [aquí](#).

Sabiñánigo, 27 de febrero de 2025